
“OCCASIONE PERSA PER ESSERE INNOVATIVI E CORAGGIOSI” 

Care compagne e cari compagni, 

nei giorni scorsi vi avevamo parlato della Mozione “Piano comunale di sostegno alla svolta energetica” 

(disponibile QUI) e vogliamo informarvi sull’esito della trattazione in Consiglio Comunale avvenuta nella 

seduta di martedì 12 settembre u.s. 

Purtroppo, il Consiglio Comunale non ha approvato la mozione e ne siamo naturalmente dispiaciuti. 

Avendo svolto un lavoro di approfondimento che ci ha impegnati per diverso tempo, siamo usciti dalla seduta 

molto delusi. 

Il nostro scopo primario, evidentemente, era quello di accelerare la transizione energetica per raggiungere gli 

obiettivi posti dalla Strategia energetica 2050 proposta dalla Confederazione approvata dal popolo in 

votazione il 21 maggio 2017 e sfociata nell’entrata in vigore delle revisioni delle diverse leggi superiori. 

Ma torniamo alla nostra proposta. Quando è nata l’idea ci siamo detti “Ci siamo, è un’iniziativa che metterà 

d’accordo tutti o almeno la maggior parte dei Colleghi di CC, che sconfesseranno il Municipio”. 

Infatti, inizialmente nella Commissione ad hoc c’era un certo favore. Poi, dopo le discussioni avvenute nei 

gruppi politici, anche chi era favorevole si è lasciato convincere dagli scettici.  

Il motivo principale che ha sancito la bocciatura? Il progetto sarebbe stato a favore di pochi cittadini 

escludendone troppi altri.  

Abbiamo reso attenti i colleghi che, in questo, la mozione si allineava a quanto succede per gli incentivi 

cantonali e federali.  

Inoltre, abbiamo fatto presente a più riprese che il rapporto di minoranza dava comunque spazio al Municipio 

per quanto concerne la realizzazione del progetto (criteri di accesso, di selezione, riesame annuale per 

correttivi, durata del progetto, ecc.) . 

Siamo tuttora convinti della bontà del progetto che, oltre che ecologico ed economicamente sostenibile, 

sarebbe stato conveniente per il Comune.  

L’importo investito non solo sarebbe ritornato nelle casse, ma avrebbe fruttato cifre importanti a dipendenza 

del suo sviluppo e dell’andamento del mercato dell’energia.  

Ma tant’è, la maggioranza è rimasta arroccata sulla stessa posizione. E dunque mozione bocciata. 

Vogliamo cogliere il lato positivo di questa bocciatura e cioè che la maggioranza ha ritenuto il progetto valido 

e di lodevole intento. 

Lo consideriamo il punto da cui partire per ripensare qualcosa di simile o magari in altra forma, in condivisione 

con i colleghi di altre aree, con cui avremo piacere di collaborare all’elaborazione di una nuova proposta. 

“Quello che non uccide fortifica” !!! o anche “L’unione fa la forza” 

Un grazie va a chi ha fornito supporto per la raccolta dei dati (Lorenzo Quarenghi) e a chi ha collaborato alla 

stesura del rapporto di minoranza insieme alla sottoscritta: Tea Maffioli e Marco Rudin.  

 

Fiorenza Rusca Franzoni 

Consigliera comunale ONDA ROSSA 
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